

広報

SHIMAMAKI

しままき



わあ〜でっかいレンズ
茂津多灯台のレンズの
仕組みを学ぶ5年生

平成22年(2010)
8~9 No498
<http://www.vill.shimamaki.hokkaido.jp>

教育委員会が取り組んでいる「ふるさと教室」は、子供たちが家庭や学校の授業で学ぶことのできないことを体験してもらっています。

村内の自然や産業などを体験学習し、知識や郷土愛の高揚をはかることを目的に実施しています。

5年生が賀老の自然と茂津多灯台の役割など、3年生は泊川の生物観察の学習をしましたのでお知らせします。



タニウツギやオダマキが 出迎えた賀老の自然

賀老地区の自然に親しみ、周辺の自然を学んでもらおうと6月29日、小学5年生8人を対象に行われました。

さわやかな風を受けながら深緑の賀老大地を歩き、木や植物の種類や特徴などを吉澤 隆さんが説明してくれました。

ダケカンバは、枝が白く山の高い場所に生えるのが特徴でシラカバとの違いがあることや、ブナに生えているコケは積雪ラインを示し、付着している方角は北を指している話などを教わりました。

また、ホウノ木の葉は料理に使う「ホウバ焼き」に使用しているそうです。

遊歩道の回りにはタニウツギやオダマキの花が咲き誇り、まるで子供たちを歓迎している様でした。さらに進んでいくと水の音が聞こえ、見事な賀老の滝を見学できた時は、疲れも吹き飛んだことでしょう。

清流の千走川に架かる「昇龍の橋」を渡り、ブナ遺伝子保存林では250年前頃(江戸時代)に生まれたブナが現在大きくなっている話を聞くことができました。また、ブナの幼木も興味深く観察しました。

子供の中には、「学校の授業より楽しい」との声も聞かれ、学校の授業では教わることのできない貴重なものとなったようです。



灯台の役割と 当時の生活を学ぶ

7月6日には茂津多灯台の役割や内部を見聞し、レンズの仕組みなどを小樽海上保安部職員3人から説明を受けました。

展示室に入ると、昭和12年に開設された時代から使用していた貴重品や写真が展示してありました。

目を引いたのは「転ろく装置」。当時の灯台守がレンズを回転するために使用していた装置で、電気がないためにオモリを巻揚げ、そのオモリの落下する力を利用して回転させていたそうです。

長時間にわたる夜間の作業は大変な苦勞が伴っていたものでした。

また、生活面では道路状態が悪く不便な場所に加え、熊

やマムシに悩まされながら生活した苦勞話が職員に引き継がれている事も聞くことができました。

茂津多灯台の明かりは40kmも離れたところから確認でき、奥尻島からも分るそうです。

レンズを支えている台は、地震の時でも使用できるように免震装置や回転が正確に維持できるように駆動装置を設置してありました。

子供たちは、直径1・8mもある大きなレンズにビックリしながら、「なぜ、ここに灯台があるのか? 灯台の電気が切れたらどうするのかわか?」など、いくつもの質問をして熱心にメモをとっていました。

途中、ヘリコプターがデモンストラクションのため函館から飛来し、40〜50mまで近づいたので子供たちは大喜びしながら手を振っていました。

茂津多灯台は今年で73年を迎え、毎日、船舶の安全な航行のために稼働し続けています。

多種多様な生物が 生息する泊川



サクラマスを放す



逃さないように皆で囲む



普及員の説明を聞く

小学3年生13人の学習は7月23日、2時間にわたって行われた泊川の生物観察学習。

泊川は生物の捕獲が禁止されているので、今日の授業は特別な許可を受けていることや川底が滑って危険なので裸足で入らないように説明がありました。

早速子供たちは川に入り、石を静かに持ち上げて生物が石の回りや裏にいないか調べたり、箱メガネを使って川を覗き込んで探したり、アミですくったりしました。

「いたいた」「捕まえた」など、あちこちで元気な声が聞こえる度に子供が集まり、「これは何かな？」と話したり触ったりし、川の水温も18度と適温でした。子供たちは泊川にどんな生物が住んでいるか興味津々のようです。

1時間に亘って川の中の生物を夢中に探しまわり、川魚では川カジカやハゼの仲間のゴタツペ。水中昆虫ではカゲロウやトビケラなど思っていた以上に捕まえたようですが、興味が尽きない様子でした。

水産技術普及員が虫は川底の枯葉や草の中で生きることや、千走ふ化場から持ってきたサクラマスを見せ、水の澄んでいる泊川と栄養豊富な海を行き来して生活していることを紹介していました。

子供たちは生物が生息するには、森と川と海の繋がりが造る「自然の整った環境」が大切であることを学び取っていました。

捕獲した生物と持参したサクラマスは観察後、子供たちの手で泊川へ放されました。

国保税は納期内に

納めましょう

- ・はしご受診などをやめて適正受診を心がけましょう
- ・検診を積極的に受けましょう
- ・ジェネリック医薬品（後発医薬品）を活用しましょう

すでに国民健康保険税の納付書はお手元に届いていると思いますが、期間内に完納されますようご協力をお願いします。今年度の税率は次のとおりです。

なお、限度額が医療3万円、後期は1万円増加し合計で73万円となりました。

区分	医療	後期	介護
所得割	8.6%	2.2%	1.1%
資産割	64.4%	16.1%	10.0%
均等割（1人当）	23,000円	6,000円	4,500円
平等割（1世帯当）	30,000円	8,000円	4,000円
平等割（特定世帯）	15,000円	4,000円	
限度額	500,000円	130,000円	100,000円

特定世帯とは、75歳になると国民健康保険から後期高齢者医療制度へ移行することに伴い、単身世帯になる世帯のことをいいます。

過去の国保税収納率

平成21年度の収納率は、前年度に比較して全体で1.4%増加しました。

国民健康保険は相互扶助の精神で運営されている制度ですので、税の滞納がありますと、加入者の皆さんに迷惑をかけることとなります。納期内に完納されますようご協力ください。

なお、1年以上滞納すると、保険証が使用できなくなりますので、ご注意ください。

区分	20年度	21年度
現年度分	93.2%	92.2%
滞納繰越分	16.4%	16.7%
計	74.0%	75.4%

参議院選挙結果

22年7月11日



<選挙区>

当	長谷川 岳（自由民主党）	421票
当	徳永 エリ（民主党）	295票
	藤川 雅司（民主党）	251票
	中川 賢一（みんなの党）	89票
	畠山 和也（日本共産党）	70票
	大林 誠（幸福実現党）	11票
	無効	45票

(投票率 %)

	歌島	本目	豊浜	泊・永豊	元町	原歌	栄浜	計
有権者	154	269	246	475	315	125	65	1,649
投票者	94	202	183	345	219	98	41	1,182
棄権者	60	67	63	130	96	27	24	467
投票率	61.04	75.09	74.39	72.63	69.52	78.40	63.08	71.68

潮の香がなつかしく

黒松内緑ヶ丘ハイツの入所者

ふるさとを訪問



家族と昼食のようす

7月15日、緑ヶ丘ハイツを利用しての村内の出身者5人が久しぶりにふるさとを訪れました。同施設が入所者に、ふるさとの温かさや安らぎを家族と一緒に味わってもらおうと、島牧村では初めて実施したものです。5人の参加者に5人のヘルパーが付き添い、景色を眺めたりしながら各出身者の地域を回り家族と再会しました。道の駅では家族と一緒に新鮮な魚介類の食事に舌つづみを打ち、楽しいひと時を過ごしました。

同施設には島牧出身者が24人いますが、今回参加したのは5人。中には歩行が困難な人もおり、車イスを押してもらいながら外出を楽しんでいました。

園児も呼びかけ 交通安全運動

夏の交通安全運動街頭啓発が7月23日、消防島牧支署前で行われ40人余が運転手に交通安全を呼びかけました。

啓発運動には警察官、交通指導員や推進員に混じって、保育所園児のぞう組13人も参加しました。

警察官が止めた車両1台ずつに近づき、交通安全グッズなどを手渡し、「交通安全をお願いします」と可愛らしい声をかけていました。



ご

長

寿

万

歳

この度、鷹島秀夫さん（元町：大正11年6月21日生）が米寿（88歳）を迎えられました。心からお祝い申し上げます。お祝いとして長寿者慶祝金が村から贈られました。これからも趣味や楽しみを生かしながら健康に留意され、元気にお過ごしください。

中田雅史さん 熱唱！ 地元でライブコンサート

村内出身のシンガーソングライターの中田雅史さんが6月14日、交流センター「おあしす」を会場に地元で2回目のライブコンサートを開催しました。

精力的に全国を飛び回って活動している中田さん。地元だと一層の熱が入り、歌っているほうも気分が良さそうです。

途中、村内で撮影されたプロモーションビデオも上映されました。益々のご活躍を祈っています。



大きく育て、 植樹で森・川・海づくり



山に木を植え、森・川・海の環境を整えようと6月16日、賀老高原キャンプ場周辺に産業団体、小学生など55人が参加して「森・川・海づくり植樹会」が行われました。

植樹をする前に小学生へ後志森づくりセンター職員から木の植え方の指導がありました。大人が穴を掘って子供たちが一本ずつ苗木を入れ、しっかり踏んで植えました。

今回植えた樹種は、ブナの苗木100本とミズナラの苗木100本です。将来を担う子供たちに資源豊かな財産として受け継がれることでしょう。

戦後65年・・・ ご冥福を祈りました

戦没者の追悼式が6月18日、生活改善センターで40人が参列して行われました。

式には遺族や来賓など全員で黙祷の後、村長や来賓が追悼のこたばを述べ、参列者が献花を行って改めて戦没者の冥福を祈りました。

村内で亡くなられた方は113人。戦後65年を経過し遺族の方たちの高齢化が目立ち、戦争の知らない世代が大部分を占めるなど、遠い出来事になりました。



採れたて・格安販売 初めて軽トラ市を開催



村内で生産した農産物を軽トラックに積み、即席の販売所を開く形の「しままき軽トラ市」の試みが初めて6月20日、道の駅駐車場で開かれました。

アスパラなど荷台いっぱい野菜を積んだ6台のトラックなどが並び、新鮮で価格は市価よりも安くとあって地元や観光客らが早速、買い求めていました。

この催しは、新鮮な農産物を消費者と生産者の交流を深めながら、対面販売を行って消費者の声を聞き、地産地消を図ることを目的に実施されています。

これまで2回行われ、時期に応じて色々な品種が格安、新鮮に並び喜ばれています。今後は9月19日と10月10日に開かれる予定です。

東



6月23日、島牧中学生徒41人と先生方8人が授業時間を利用して本目海岸の清掃活動に取り組みました。中学校では、生徒会活動の一環として毎年校外美化活動のボランティアに力を入れており、学校の周囲にシバザクラを植えた後、海岸でゴミ拾いを行いました。

きれいに清掃した海岸で気持ちよく海水浴を楽しんでほしい、また、怪我のないようにと願って1時間にとって軽トラックいっぱい量のゴミを集めました。

7月には大平海岸と江ノ島海岸の清掃にも積極的に取り組み、地域の美化活動に力を注いでいます。

中学生 地域に奉仕
今年も汗を流す

民族衣装をまとい、歌や踊りを披露

函館市の民族歌舞団「こぶし座」の公演が7月2日、小学校で行われ、小学生や島牧慈光園生が鑑賞しました。

芸術鑑賞に接する機会が少ないことから教育委員会が企画して実施されたものです。

各地方に伝わる芸能に民族衣装を身につけ、太鼓や笛にあわせて歌ったり踊ったりしました。

アイヌ民族の歌や踊りでは、トリコンやムックリという珍しい楽器を使用した演奏や、勇壮な弓の舞の踊りが見られました。また、古典舞踊の四つ竹、エイサー太鼓など「沖縄の芸能」も披露されました。

いっしょに踊ろうでは・・・元気な子供たち12人がこぶし座の人たちと「チャーピヤピヤ、チャーピヤピヤ」と掛け声をかけながら手をたたき、跳ね、ツバメが羽を広げて飛び立つ様子を表して楽しく踊りました。



次回のパークゴルフは 9月4日に開催



5月に続いて2回目のパークゴルフ大会が7月3日、千走山村広場で開催されました。パークゴルフ日和の天候に恵まれ、参加者は気持ちよさそうにパークゴルフを楽しみながら健康づくりに役立っていました。

パークゴルフは、老若男女がクラブ一本で気軽にできるスポーツです。皆さんも一度楽しんでみてはいかがでしょうか？

次回は9月4日に実施されますので「大勢の参加を！」と教育委員会で呼びかけています。



6月25日
千走の水田で羽を休めるツル

準優勝（高体連道大会）の齊藤選手

3 位（国体道予選）の佐藤選手



強さの手本を見せた柔道
チビッコたちを刺激

本村出身の齊藤陽介君（本目出身）が高体連全道大会60キログ級で見事に準優勝を果たし、佐藤貴洋君（富浦出身）も国体道予選100キログ級で3位を飾りました。



齊藤陽介君

2人は小学生の時に柔道を習い始め、島牧柔道会に所属して活躍。高校は揃って柔道の名門、札幌の東海第四高校に進学し、日夜厳しい練習に打ち込み励んできました。今年には高校3年生で総決算の年。齊藤君は札幌地区大会の個人戦60キログの部に出場し、見事、地区大会を勝ち抜き全道大会に駒を進めました。

全道大会は去る6月19日函



佐藤貴洋君

館市で行われ、順調に勝ち進んだ決勝戦の相手は、3年連続決勝に勝ち上がった北海高校の強豪と対戦しました。試合は両者互角の内容で優劣つけ難く、僅かな差で敗れ全国行きを逃しました。また、7月18日小樽市で行われた国体の道予選では3位、同じく佐藤君も見事3位の銅メダル入賞に輝きました。佐藤君は7月11日の全道ジュニア体重別選手権でも3位入賞を果たしています。

中体連の成績（敬称略）

- バレーボール（7月1～2日 ニセコ町）
3位 島牧中（女子）
- 野球（7月2～4日 余市町）
3位 島牧中
- 柔道（7月4日 岩内町）
3位 阿部力哉（55kg）
3位 阿部啓二（66kg）
優勝 藤田和香（70kg）
- バドミントン（6月29～30日）
優勝 島牧中（男子団体）
優勝 菊地佑太（シングルス）
優勝 石川登哉・中山喬由（ダブルス）
2位 桃井千佳（シングルス）
2位 佐々木萌果・中田彩水（ダブルス）
- ☆ 後志代表決定戦（7月18日 小樽市）
男子団体 島牧中 ○——×小樽銭函中
シングルス 菊地佑太 ○——×小樽菁園中
ダブルス 石川・中山 ○——×小樽朝里中
シングルス 桃井千佳 ○——×小樽菁園中
ダブルス 佐々木・中田 ×——○小樽菁園中
- ☆ 全道大会（7月31日 岩見沢市）
団体1回戦 島牧中 3-0 せたな北檜山
2回戦 島牧中 1-2 岩緑

各スポーツ大会の成績（敬称略）

- バドミントン後志春季中学生大会（6月12日 倶知安町）
（シングルス）
優勝 菊地佑太
2位 和田飛来
3位 桃井千佳
（ダブルス）
優勝 石川登哉・中山喬由
2位 佐々木萌果・中田彩水
- 整復師会小樽ブロック柔道大会（6月27日 余市町）
2位 藤井甚平（低学年）
- 小樽後志陸上競技大会
2位 松永愛也（走り高跳び6年）
3位 藤田 基（80mH 5年）
3位 藤田 基（走り高跳び5年）
- 全道陸上競技大会（7月18日 北見市）
7位 松永愛也（走り高跳び6年）



松永愛也君

—疲労回復にビタミンB 1を摂りましょう—

暑い日は「冷やしそうめんとトマト」だけで食事を済ましてしまう…という方は多いと思いますが要注意です！

お米やそうめんなどの主食でカロリーは得られますが、これだけでは栄養素が不足しています。主食のみの栄養素が不足した食事では、疲れた体にさらに乳酸などの疲労物質がたまり、疲れの悪循環になってしまいます。

主食の消化、分解を助け疲労回復に欠かせないビタミンB 1の多い食品を上手にとりましょう。ビタミンB 1は豚肉、大豆、うなぎ、レバー、牛乳、緑黄色野菜などに多く含まれます。これらと一っしょにニラやネギを摂ることでビタミンB 1の吸収を高めます。

また食欲が落ちたり、たくさん汗をかく時期ですので、さっぱりと、水分と塩分補給ができるメニューもおすすめです。火を使うのが暑くてたいへん、と言う方は電子レンジで野菜と豚肉を蒸し料理にしてはどうでしょうか。夏の疲れがたまってくる時期ですので、おすすめメニューをお試ください。

おすすめメニュー

- 豚肉とたまねぎの冷しゃぶ
- にんにくの芽と豚肉団子の煮浸し
- ニラだれポークソテー
- 豚ひきの肉みそかけそうめん
- ベーコンと豆腐のレンジ蒸しゴマだれがけ
- レタスと豚肉のレンジ蒸しポン酢がけ
- 白身魚のフライ梅肉ソースがけ
- タコの揚げ物とたまねぎのお酢和え
- 冷たい野菜スープ

概要

みんなの法律相談

「遺言書を見つけたら」

最近では生前に遺言書を作成する人も増えています。では、遺言書を見つけた場合、相続人（配偶者や子など、亡くなった人を相続する人）は、どうしたらよいでしょうか。

まず、遺言書に封印がしてある場合には勝手に開封してはいけません。家庭裁判所で相続人又は、その代理人が立ち会って開封することになります。

また、封印がしていない遺言書も速やかに家庭裁判所に提出し、検認してもらわなければならないとされています。検認とは、遺言書がその後書き換えられたりすることを防止するために、遺言書の現状を確認してもらおう手続きです。なお、公証役場で作成する公正証書による遺言については検認の手続きは必要ありません。

勝手に開封した場合や検認をしない場合にも遺言書の効力には影響はありませんが、封印を家庭裁判所以外で開封したり、検認をしないで遺言書の内容を実行したりすると5万円以下の過料に処せられます。

さらに、遺言書が見つかった時の状態が不明確となり、「書き換えたのではないかなど」と疑いを招く恐れもあります。

遺言書を作成した人は、残された人が争ったりしないことを願って作成します。残された人も検認や開封の手続きをきちんと行い、余計な争いが起きないようにしたいものです。

事前にご相談ください

児童扶養手当制度のお知らせ

母子家庭を支給対象にしていた児童扶養手当は、平成22年8月から父子家庭にも支給されることになりました。受給するためには村へ申請が必要です。

事由によっては受給できないことや、詳しい内容や申請の書類などが異なりますので、事前に福祉係までご相談ください。

	児童扶養手当	特別児童扶養手当
内容	ひとり親家庭の生活安定と自立促進、児童の福祉増進を目的に支給されます。	精神または身体に障害のある児童に、福祉増進を目的に支給されます。
対象者	下記のいずれかに該当する児童（18歳に達する日以降の最初の3月31日までの間にある者）を養育し、前年の所得が一定額以下である場合に父・母・養育している方に支給されます。 <ul style="list-style-type: none"> ・父母が離婚した後、父（母）と生計を同じくしていない児童 ・父（母）が死亡した児童 ・父（母）が重度の障害（国民年金の障害等級1級相当）にある児童 ・父（母）の生死が明らかでない児童 ・父（母）から引き続き1年以上遺棄されている児童 ・父（母）が引き続き1年以上拘禁されている児童 ・母が婚姻によらないで懐胎した児童 ・母が婚姻によらないで懐胎したかどうか明らかでない児童（遺棄など） 	20歳未満で、政令に規定する障害の状態にある児童を監護している父母（主として児童の生計を維持するいずれか1人）または父母にかわって児童を養育（児童と同居し、監護し、生計を維持）する人に支給されます。

※ 手当を受ける方の前年の所得が扶養親族数に応じて一定の額以上である場合は、その年度（8月～翌年7月まで）は手当の支給が停止されます。

また、手当を受ける方と生計を同じくする配偶者や扶養義務者（父母、兄弟、姉妹など）の所得が一定の額以上である場合は、手当の全部が支給停止されます。

地上デジタル放送の準備はお早めに！

アナログ放送は、平成23年7月24日を以ってすべての放送が終了します。

それまでの間に、地上デジタル放送を視聴するための準備を完了しなければなりません。

地上デジタル放送を視聴するには2つの方法があります。

1. 地上デジタル放送対応のテレビに買い換える。
2. 地上デジタルチューナーを買い足す。

地上デジタル放送の準備に当たり、ご相談のある方は総務省地デジコールセンターへ問い合わせてください。

電話 0570-07-0101
 月～金曜日 午前9時～午後9時
 土・日・祝日 午前9時～午後6時

相談は岩内消費生活相談センターへ

消費生活に関する相談、苦情などは岩内消費生活相談センターへ気軽にご相談ください。相談は無料です。

受付時間

月曜日 9時～15時
 火～金曜日 9時～12時
 電話 0135-61-4878
 場所 働く婦人の家（岩内警察署横）

調査員が伺いますので、協力をお願いします。

国勢調査を実施します

平成22年10月1日

賀老の滝方面は通行止め

7月29日の大雨による土砂崩れにより、賀老の滝及び狩場山方面は通行止めになっています。

弁護士相談

9月1・8・15・22・29日
10月6・13・20・27日
初回の相談は無料 事前予約制
予約受付時間 10時～16時
電話 0135-62-8373
場所/岩内町高台84-3
(佐藤精肉店となり)

協会けんぽ

中小企業などで働く方が加入している健康保険、全国健康保険協会では、医療費の適正化、保険料率の低減に向けた様々な事業を行っています。

○健診を受けましょう

勤務されている事業所を通じて、又は本人宛にご案内しています。

○ジェネリック医薬品を使用しましょう

これまでに効き目や安全性が実証されてきた薬と同等と認められた安価な薬です。

詳しくは、かかりつけの医師や薬剤師にご相談ください。

全国健康保険協会北海道支部
(011-726-0352)

寄付に感謝します

寿都生コン株式会社
代表取締役 田中照信 様
小中学校運動会の運営費として寄付金5万円をいただきました。ご協力に感謝申し上げます。

寄付金10万円

札幌市在住の2人の方から、ふるさと納税寄付として10万円(65,000円と35,000円)の寄付をいただきました。

今回で3回目の寄付となりました。誠にありがとうございます。

なお、本人の申し出により匿名とさせていただきます。

はまなす風力発電株式会社
代表取締役 吉村 豊 様

「地域振興に役立ててください」と7月29日、100万円の寄付がありました。寄付は11回目、総額1,100万円の金額になっています。

ご厚志に対して深く感謝申し上げます。



検察審査会

交通事故、詐欺、おどしなどの犯罪の被害に遭い、警察や検察庁に訴えたが検察官が事件を起訴してくれない(不起訴処分)。

このような不満をお持ちの方のために検察審査会があります。

申し立てには、一切費用はかかりませんし、秘密は固く守られますので気軽にご相談ください。

函館検察審査会
電話 0138-38-2360

国の教育ローン

融資額

学生・生徒1人当
300万円以内

返済期間

15年以内
(交通遺児家庭または母子家庭の方は18年以内)

問合わせ先

日本政策金融公庫小樽支店
電話0134-23-1167

年金の窓口

免除制度のお知らせ

現在の年金制度は、国民すべてが各公的年金制度に加入することになっています。また、厚生年金保険などに加入していない人は、20歳から60歳になるまでの40年間、国民年金に加入し保険料を納めることになっています。

経済的な理由などで保険料の納付が大変な方は、本人が申請し承認を受けると、保険料の納付が免除又は猶予される制度があります。対象となる期間は7月から翌年6月までです。

保険料の免除や猶予を受けず保険料が未納の状態、万一、障害や死亡となった場合、障害基礎年金・遺族基礎年金が受けられない場合がありますので、ご注意ください。

申請される方は、印鑑を持参し住民課で手続きをしてください。

- 免除決定されると、1ヶ月の保険料額15,100円が次のとおりとなります。

全額免除(納付額 月 0円)	4分の3免除(納付額 月 3,780円)
半額免除(納付額 月 7,550円)	4分の1免除(納付額 月 11,330円)

 納付猶予(納付猶予期間10年:ただし3年度目以降加算金が上乘せされます。)
- 免除された期間分の年金額は、全額納めた人と比較すると次のように計算されます。

全額免除は3分の1	4分の3免除は2分の1
半額免除は3分の2	4分の1免除は6分の5

保険料は、忘れずに納めましょう

村の日記

6月16日～8月15日

- 6月**
 - 16日 森・川・海づくり植樹会
 - 19日 保育所運動会
 - 20日 休日診療
 - 23日 村議会定例会
 - 26日 島牧漁協総会
- 7月**
 - 2日 老人クラブ連合会総会
 - 7日 社明運動推進委員会
 - 〃日 社明運動大臣メッセージ伝達
 - 12日 例月出納検査
 - 23日 交通安全街頭啓発
 - 23日 中学校終業式
 - 26日 小学校終業式
- 8月**
 - 9日 歌島本祭
 - 11日 本目本祭
 - 15日 原歌本祭



わが家の
お殿様
おだざりるい
小田桐琉生くん
本目／小田桐聖・玲奈さんのお子さん
(平成18年1月16日生)

島牧に来て3回目の夏を迎えました。いつもニコニコ、車とおしゃべりが大好きな男の子です。時々、けんかをしてお姉ちゃんを泣かせてしまうこともあるけれど、優しい所もいっぱいあるかな？！大きくなったらパパになりたいそつです。
(玲奈)

俳句

移り住み荒地耕しきゆうり噛む
 朝顔の蕾葉裏に二つ三つ
 蝉はたと鳴き止む大樹見上げとり
 紫陽花の赤、青、ピンク色上がる
 中元や解く包装紙たたむ性
 十葉の干す車庫浜の風と入れ

白石 一男
 渡辺 チエ
 白石 真子
 佐々木草心
 長谷川みつお
 北島 通晴

島牧荒磯吟社



人のうごき

(6月16日～8月15日住民係受付分・敬称略)

- たんじょう**.....
 - 22. 7. 25 浜野しずく 豊 浜
(浜野幸太・由佳のお子さん)
 - おしあわせに**.....
 - 22. 6. 12 大森 賢 } 泊
鈴木智架子 } 札幌市
 - おくやみ**.....
 - 22. 7. 4 安保 美津 (89歳) 元町
 - 22. 7. 17 白杵ひろ子 (61歳) 豊浜
 - 22. 7. 20 中山 スエ (93歳) 原歌町
 - 22. 7. 21 森川 政武 (92歳) 歌島
 - 22. 8. 8 村上ヨシエ (82歳) 元町
- (7月31日現在)
- 人 口**.....
 - 1,899人 (前月比△5人)
 - 男: 899人 (前月比△2人)
 - 女: 1,000人 (前月比△3人)
 - 世帯数**.....
 - 936戸 (前月比△3戸)

交通安全はみんなの願い

死亡交通事故 **0の日** 平成22年 7月31日現在 **2177日** 達成

運 転 免 許	更新時講習 寿都町文化センター	一般・違反講習 9月14日(火) 10月12日(火) 一般者 13:00~14:00 違反者 14:15~16:15
	高齢者講習 (70歳以上・事前予約制)	優良・初回講習 9月17日(金) 10月15日(金) 優良者 13:00~13:30 初回更新者 14:00~16:00
		八雲自動車学校 0137-63-2111 8月26日(木) 9月30日(木) 10月28日(木) 11月25日(木)